

# FSR-Sitzung am 05. Mai 2016

Schriftführer: Florian Pawlik

Geschrieben am: 17. Mai 2016

Korrigiert am: 26. Mai 2016

# Inhaltsverzeichnis

<b>1</b>	<b>Anwesenheitsliste</b>	<b>1</b>
<b>2</b>	<b>Genehmigung des Protokolls der letzten Sitzung</b>	<b>1</b>
<b>3</b>	<b>Lager</b>	<b>1</b>
<b>4</b>	<b>Geschäftsordnung des FSR</b>	<b>1</b>
<b>5</b>	<b>Schlüssel vom linken Schrank</b>	<b>2</b>
<b>6</b>	<b>Geplante Veranstaltungen im SS'16</b>	<b>2</b>
6.1	Pokertunier . . . . .	2
6.2	Fachschaft mal "Schick" . . . . .	2
6.3	Kommunikationsabend . . . . .	2
6.4	Fachbereichsparty (Grill'n'Chill) . . . . .	2
6.5	Fachschaft stellt sich vor . . . . .	3
<b>7</b>	<b>Anträge an die QSL-Kommission</b>	<b>3</b>
7.1	Druckerzubehör . . . . .	3
7.2	GitLab EE (QSL-Dauerauftrag) . . . . .	3
<b>8</b>	<b>Frauenstammtisch</b>	<b>3</b>
<b>9</b>	<b>Wiederbelebung der Fachschaftszeitschrift</b>	<b>3</b>
<b>10</b>	<b>Passwortänderung für EMail</b>	<b>4</b>
<b>11</b>	<b>Die Ordnung im FSR-Schrank</b>	<b>4</b>
<b>12</b>	<b>Finanzbeträge und Protokolle</b>	<b>4</b>
<b>13</b>	<b>Broschüre Master Data Science</b>	<b>4</b>
<b>14</b>	<b>Briefe an Studenten, welche an die Fachschaft-Adresse kommen</b>	<b>4</b>
<b>15</b>	<b>Austausch des Schlosses für die linken Schrank</b>	<b>4</b>
<b>16</b>	<b>Gemienbesetzung</b>	<b>4</b>

## **1 Anwesenheitsliste**

### **Anwesende Mitglieder des Fachschaftsrates:**

- Tom Köhler
- Mariya Kelsch
- Christian Adam
- Johannes Schneider
- Florian Pawlik
- Ali-Murat Göymen

Es sind alle sechs Mitglieder des Fachschaftsrates anwesend.  
Somit ist der FSR Beschlussfähig. (Ja - Enthaltung - Nein)

### **Anwesende Gäste:**

- Natasha Schwab
- Rico Gampig
- Michael Gerster

## **2 Genehmigung des Protokolls der letzten Sitzung**

Das Protokoll wurde nicht genehmigt. Es werden Änderungen vorgenommen und bei der nächsten Sitzung neu beschlossen.

## **3 Lager**

Verwaltung des Lagers und Verleih der Schlüssel.

- Verwaltung: Das Lager wird als Team geleitet. Nicht mehr nur eine Person.
  - Florian Pawlik
  - Michael Gerster
  - Rico Gampig
- Schlüssel: Johannes Schneider hat einen Schlüssel organisiert, welcher verliehen werden kann. Dieser wird bei Veranstaltungen verliehen.

## **4 Geschäftsordnung des FSR**

Die Geschäftsordnung soll überarbeitet werden. Johannes Schneider bringt bis zur nächsten Sitzung einen neuen GO-Vorschlag.

## **5 Schlüssel vom linken Schrank**

Michael Gerster hat seinen Schlüssel vom FSR-Schrank an Florian Pawlik übergeben.

## **6 Geplante Veranstaltungen im SS'16**

### **6.1 Pokertunier**

- AstA hätte gerne eine Vorplanung.
- Der Finanzreferent einen Kostenvoranschlag.
- Mariya Kelsch benötigt keine Vorkasse vom AstA.
- Die Veranstaltung soll am Do. 09.06.2016 / 18 Uhr stattfinden.
- 6 - 0 - 0

### **6.2 Fachschaft mal "Schick"**

- Die Fachschaft soll sich einen Tag lang komplett "Schick" kleiden und Fotos in der Fachschaft machen. Der/Die bestaussehende bekommt einen kleinen Preis
- 0 - 2 - 4

### **6.3 Kommunikationsabend**

- Der Kommunikationsabend ist ein treffen der Aktiven Fachschaft und dem Fachschaftsrates um die Kommunikation zwischen beiden Parteien zu stärken. Es soll Essen bestellt werden.
- 6 - 0 - 0

### **6.4 Fachbereichsparty (Grill'n'Chill)**

- Grill'n'Chill wurde vor einigen Jahren schon einmal durchgeführt und soll nun wiederbelebt werden. Es ist ein groß angelegte öffentliches Event. Die Veranstaltung wird kann Ausmaße bekommen, welche die Fachschaft nicht mehr alleine tragen kann. Deshalb soll diese in Kooperation mit dem Fachbereich und dem AstA geplant und Organisiert werden. Professoren und Studenten sollen Cocktails zubereiten und Grillen. Dies soll auch die Kommunikation zwischen Studenten und Professoren bzw. Fachschaft und Fachbereich verbessern. Es wird die Mitarbeit und Unterstützung der Fachschaft benötigt.
- 6 - 0 - 0

## 6.5 Fachschaft stellt sich vor

- Die Fachschaft benötigt eine Event, damit sich neu-studierende von der Fachschaft begeistert werden können. Zusätzlich soll sich der Fachschaftsrat und weitere Arbeitsgruppen vorstellen.
  - 6 - 0 - 0
- Das Pokertunier wurde mit 6 von 6 Stimmen **genehmigt**.
- Die Veranstaltung "Fachschaft mal Schick" wurde mit 2 Enthaltungen und 4 Gegenstimmen **nicht genehmigt**.
- Der Kommunikationsabend wurde mit 6 von 6 Stimmen **genehmigt**.
- Die Fachbereichsparty "Grill'n'Chill" wurde mit 6 von 6 Stimmen **genehmigt**.
- Die Veranstaltung "Fachschaft stellt sich vor" wurde mit 6 von 6 Stimmen **genehmigt**.

## 7 Anträge an die QSL-Kommission

### 7.1 Druckerzubehör

- Florian Pawlik und Ali-Murat Göymen kümmern sich um die Bestellungen
- 6 - 0 - 0

### 7.2 GitLab EE (QSL-Dauerauftrag)

- Der GitServer der Fachschaft benötigt eine Weboberfläche. GitLab EE wäre eine sehr gute Lösung. Timo Mühlbach sucht noch nach alternativen.
  - 6 - 0 - 0
- Der Antrag für Druckerzubehör wurde **genehmigt**.
- Der Antrag auf einen QSL-Dauerauftrag für eine Weboberfläche wurde **genehmigt**, insofern keine andere Alternative gefunden wird.

## 8 Frauenstammtisch

Rechnung erledigt

## 9 Wiederbelebung der Fachschaftszeitschrift

- Mariya Kelsch wendet sich dahingehend an den Prof. Mayer.
- 6 - 0 - 0

Wurde mit 6 von 6 Stimmen **genehmigt**.

## **10 Passwortänderung für EMails**

Erledigt

## **11 Die Ordnung im FSR-Schrank**

Johannes Schneider darf den Schrank aufräumen

## **12 Finanzbeträge und Protokolle**

Die Mitglieder des alten Fachschaftsrates beteuern, das die 50 Euro für das Gewinnspiel an der Weihnachtsfeier 2015 genehmigt waren.

## **13 Broschüre Master Data Science**

Mariya Kelsch wendet sich an die Frau Prof. Trapp

## **14 Briefe an Studenten, welche an die Fachschaft-Adresse kommen**

- Briefe an eine Privatpersonen werden dem SSC übergebenen.
- 6 - 0 - 0

Wurde mit 6 von 6 Stimmen **genehmigt**

## **15 Austausch des Schlosses für die linken Schrank**

- Christian Adam holt Angebote für ein neues Schloss ein.
- Der Antrag wird dann per EMail-Beschluss bestimmt.

## **16 Gmienbesetzung**

- Gmien-Workshop: Soll über vorhandene Gremien aufklären und ggf. auch dafür werben.
- Frau Trapp kümmert sich um einen QSL-Antrag
- FSR kann beschließen, dass alle Gremienvertreter bei entsprechender Sitzung anwesend sein müssen.